

ЭКОНОМИЧЕСКИЙ ЖУРНАЛ

Высшей школы экономики

*Higher School of Economics
Economic Journal*

Том 18, № 1 2014

В НОМЕРЕ:

- | | |
|---|--|
| • Вопросы построения таблиц «затраты – выпуск» России в международных классификаторах | Баранов Э.Ф.,
Ким И.А.,
Пионтковский Д.И.,
Старицына Е.А. |
| • Новая статистика движения добавленной стоимости в международной торговле | Пономаренко А.Н.,
Мурадов К.Ю. |
| • Укрупнение размера как механизм адаптации домохозяйств к кризису | Абанокова К.Р.,
Локшин М.М. |
| • Моделирование влияния инвестиций в основной капитал на материальные затраты в отраслях промышленности США в 1958–2005 гг. | Краснопеева Н.А.,
Назруллаева Е.Ю. |
| • Посткризисные тенденции развития малых промышленных организаций России | Остапкович Г.В.,
Лола И.С.,
Китрап Л.А. |
| • Сколько должны стоить финансовые активы?
Нобелевские премии по экономике 2013 г. | Гельман С.В.,
Шпренгер К. |



ВЫСШАЯ ШКОЛА ЭКОНОМИКИ
НАЦИОНАЛЬНЫЙ ИССЛЕДОВАТЕЛЬСКИЙ УНИВЕРСИТЕТ

ЭКОНОМИЧЕСКИЙ ЖУРНАЛ ВЫСШЕЙ ШКОЛЫ ЭКОНОМИКИ

Том 18, № 1

2014

Экономический журнал Высшей школы экономики – ежеквартальный академический журнал, основанный в 1997 г. Учредитель журнала – Национальный исследовательский университет «Высшая школа экономики». Миссия журнала заключается в содействии научным исследованиям, повышении их качества. Журнал публикует статьи на двух языках (русском или английском) и ориентирован на широкий круг читателей – студентов, аспирантов, профессорско-преподавательский состав, представителей бизнеса и экспертного сообщества, а также представителей государственных структур.

Принимаются статьи, соответствующие рубрикатору Journal of Economic Literature, посвященные исследованию широкого спектра вопросов, касающихся как мировой экономики в целом, так и отдельных стран, в области микро- или макроэкономики, экономической политики, эконометрики, рынка труда, социальной политики и др.

Журнал традиционно публикует наиболее яркие и оригинальные лекционные материалы, что не только помогает в работе их авторам, но и дает студентам возможность использовать их как методические материалы до появления публикации в качестве учебника.

Наряду с содействием научным исследованиям, миссия журнала заключается в поиске новых авторов и новых научных идей. Непременным условием для публикации является анонимное рецензирование представленных статей.

Редакционная коллегия:

<i>Автономов В.С.</i>	<i>Ершов Э.Б.</i>	<i>Уринсон Я.М.</i>
<i>Авдашева С.Б.</i>	<i>Канторович Г.Г.</i>	<i>Шохин А.Н.</i>
<i>Алескеров Ф.Т.</i>	<i>Косарев А.Е.</i>	<i>Энтов Р.М.</i>
<i>Белянин А.В.</i>	<i>Кузьминов Я.И.</i>	<i>Юдкевич М.М.</i>
<i>Бессонов В.А.</i>	<i>Левин М.И.</i>	<i>Якобсон Л.И.</i>
<i>Васильев С.А.</i>	<i>Макаров В.Л.</i>	<i>Яковлев А.А.</i>
<i>Гилман М.</i>	<i>Смирнов А.Д.</i>	<i>Ясин Е.Г.</i>
<i>Гимпельсон В.Е.</i>	<i>Суриков А.Е.</i>	

*Главный редактор Гавриленков Е.Е.
Ответственный секретарь редакции Осипова О.В.
Компьютерная верстка и графика Моисеенко Л.А.*

*Журнал зарегистрирован 25 января 2013 г. Федеральной службой по надзору в сфере связи,
информационных технологий и массовых коммуникаций.
Свидетельство о регистрации средства массовой информации ПИ № ФС 77-52555*

Распространяется по подписке:

*Каталог агентства «Роспечать» – подписной индекс 79264
Объединенный каталог «Пресса России» – подписной индекс 29233*

Адрес редакции:

*101000, Москва, ул. Мясницкая, 24, стр. 3, офис 413
Телефон: (495) 624-21-97
e-mail: redact@hse.ru*

*Полнотекстовая электронная версия журнала доступна по адресу:
http://library.hse.ru/e-resources/HSE_economic_journal/*

*Плата с авторов за публикацию рукописей не взимается
Рукописи не возвращаются*

*Журнал входит в перечень ведущих рецензируемых научных журналов и изданий,
в которых должны быть опубликованы основные научные результаты диссертации
на соискание ученой степени доктора и кандидата наук*

*Позиция Редакции необязательно совпадает с мнением авторов
Перепечатка материалов только по согласованию с Редакцией*

Адрес издателя и распространителя:

*Фактический: 115230, Москва, ул. Варшавское ш., д. 44а
Издательский дом Высшей школы экономики
Почтовый: 101000, Москва, ул. Мясницкая, 20
Телефон/факс: (499) 611-15-08, e-mail: id.hse@mail.ru*

B H O M E P E :

Стр.

• Баранов Э.Ф., Ким И.А., Пионтковский Д.И., Старицына Е.А. Вопросы построения таблиц «затраты – выпуск» России в международных классификаторах	7
• Пономаренко А.Н., Мурадов К.Ю. Новая статистика движения добавленной стоимости в международной торговле	43
• Абанокова К.Р., Локшин М.М. Укрупнение размера как механизм адаптации домохозяйств к кризису	80
• Краснопеева Н.А., Назруллаева Е.Ю. Моделирование влияния инвестиций в основной капитал на материальные затраты в отраслях промышленности США в 1958–2005 гг.....	102
• Остапович Г.В., Лола И.С., Киттар Л.А. Посткризисные тенденции развития малых промышленных организаций России	133
• Гельман С.В., Шпренгер К. Сколько должны стоить финансовые активы? Нобелевские премии по экономике 2013 г.....	160

Ekonomicheskii zhurnal Vysshei shkoly ekonomiki

Volume 18, № 1

2014

HSE Economic Journal is an academic journal established in 1997 by the Higher School of Economics (Moscow, Russia). The journal's mission is to support high quality theoretical and applied economic research. The journal is bilingual and targets broad range of readers, such as students, university professors, policymakers, businessmen and expert community.

Papers are published in the original language (Russian or English). Submitted papers should match JEL classification and can cover country specific or international economic issues, in various areas, such as micro- and macroeconomics, econometrics, economic policy, labor markets, social policy.

The journal has established a tradition of publishing original university lecture courses, which helps lecturers to shape their future textbooks while students can have timely access to such materials.

Apart from supporting high quality economic research and academic discussion the Editorial Board sees its mission in searching for the new authors with original ideas. The journal follows international reviewing practices – at present submitted papers are subject to single blind review of two reviewers.

Editorial Board:

<i>Avtonomov V.S.</i>	<i>Ershov E.B.</i>	<i>Urinson Ya.M.</i>
<i>Avdasheva S.B.</i>	<i>Kantorovich G.G.</i>	<i>Shokhin A.N.</i>
<i>Aleskerov F.T.</i>	<i>Kosarev A.E.</i>	<i>Entov R.M.</i>
<i>Belianin A.V.</i>	<i>Kuzminov Ya.I.</i>	<i>Yudkevich M.M.</i>
<i>Bessonov V.A.</i>	<i>Levin M.I.</i>	<i>Yakobson L.I.</i>
<i>Vasiliev S.A.</i>	<i>Makarov V.L.</i>	<i>Yakovlev A.A.</i>
<i>Gilman M.</i>	<i>Smirnov A.D.</i>	<i>Yassin E.G.</i>
<i>Gimpelson V.E.</i>	<i>Surinov A.E.</i>	

Editor-in-chief Gavrilenkov E.E.

Executive secretary Osipova O.V.

Design and Making-up Moiseenko L.A.

*The journal is registered January 25, 2013 in the Federal Service for Supervision in the Area of Telecom,
Information Technologies and Mass Communications.
Certificate of registration of mass media PI № FS 77-52555*

Distributed by subscription:

*Agency Listings 'Rospechat' – subscription index 79264
General catalog 'The Russian Press' – subscription index 29233*

Address:

*24 Myasnitskaya str., bldg. 3, office 413,
Moscow, 101000, Russian Federation
Tel.: +7 (495) 624-21-97
E-mail: redact@hse.ru*

*Full-text electronic version of the magazine is available at:
http://library.hse.ru/e-resources/HSE_economic_journal/*

*Editions position does not necessarily coincide with the views of the authors.
Reprinting of materials is permitted only with prior consultation with the Editors.*

Publisher and Distributor Address:

Actual: 44A Varshavskoe sh., Moscow, 115230, Russian Federation

Publishing House of the Higher School of Economics

Mailing address: 20 Myasnitskaya str., Moscow, 101000, Russian Federation

Tel./Fax: (499) 611-15-08, E-mail: id.hse@mail.ru

© National Research University Higher School of Economics, 2014

Contents:

	Page
• Baranov E., Kim I., Piontkovski D., Staritsyna E. Problems of Constructing Russian Input-Output Tables into the International Classifications.....	7
• Ponomarenko A., Muradov K. New Statistics of International Trade in Value Added Terms	43
• Abanokova K., Lokshin M. Growing Size of a Household as a Mechanism of Adaptation to Crises.....	80
• Krasnopeeva N., Nazrullaeva E. Modeling the Influence of Fixed Capital Investment on Material Costs in U.S. Economic Activities, 1958–2005	102
• Ostapkovich G., Lola I., Kitrar L. Trends in Post-crisis Development of Small Industrial Organizations in Russia.....	133
• Gelman S., Sprenger C. What should be the Price of Assets? Nobel Prizes in Economics 2013	160